



AKTUELL



Reservemeister heißt heuer wieder SV Freinberg



Meistertitel erfolgreich verteidigt!

Nach einem schwächeren Start, danach imponierenden Spielen, etwas Zittern am Schluß und dann doch noch souveräne Meisterschaft - auf diese Kurzformel könnte man die heurige Saison der Reserve bringen. Nach dem ersten Reservemeistertitel im letzten Jahr schienen die Akteure am Anfang der Saison noch etwas müde vom verdienten Feiern. Nur schwer kam man aus den Startlöchern um aber im Laufe der Meisterschaftsrunde wieder

souveräne Siege einzufahren. Nach einer Niederlage in Ostermiething schien der Titel verloren. Mit etwas Glück, aber am Ende doch wieder überzeugend, konnte die gewünschte „Ernte“, der Meistertitel, eingefahren werden. Auch hier gilt unser Dank allen Spielern und Offiziellen.

Wir wünschen dem Team schon heute eine ebenso erfolgreiche neue Saison 1989/90. Zur Meisterschaft nochmals herzlichen Glückwunsch.

Subaru-Scharnböck stiftete Dress

Eine neue Dressen-Garnitur stiftete der Subaru-Händler Walter Scharnböck, Münzkirchen, unserer Kampfmannschaft zum Klusenerhalt. Im Spiel gegen Aspach-Wildenau beflügelte das neue „Outfit“ unser Team zu sechs herrlichen Treffern. Obmann Ortanderl (links) und Trainer Dubovski (rechts) sagten dem Spender (2. v.l.) ein herzliches „Vergelts Gott“ im Namen des SVF.

